



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Verkehrsunfall mit Personenschaden / Fahren unter Alkoholeinfluss

Verkehrsunfall mit Personenschaden

B81 Landesgrenze Thüringen/Sachsen-Anhalt - Am 16.09.2023 gegen 16:40 Uhr ereignete sich an der Landesgrenze zwischen Thüringen und Sachsen-Anhalt ein Verkehrsunfall mit einem schwer verletzten Motorradfahrer. Der 54-jährige Niedersachse befuhr die B81 und kam aus bisher ungeklärter Ursache mit seinem Kraftrad Yamaha in einer Linkskurve von der Fahrbahn ab. Er erlitt schwere, aber keine lebensgefährlichen Verletzungen. Zur weiteren medizinischen Versorgung wurde der Verletzte in das Südharzkrankenhaus Nordhausen verbracht. Der angeforderte und am Unfallort bereitstehende Rettungshubschrauber kam nicht zum Einsatz. Am Kraftrad entstand augenscheinlich ein wirtschaftlicher Totalschaden.

Fahren unter Alkoholeinfluss

Halberstadt - Am 16.09.2023 erfolgte gegen 22:35 Uhr eine Fahrzeugkontrolle am Grudenberg. Der 46-jährige Fahrzeugführer aus Halberstadt stand zum Zeitpunkt der Kontrolle unter dem Einfluss von Alkohol. Der Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,11 Promille. Bei diesem Wert erfolgten anschließend die Blutprobenentnahme und Sicherstellung des Führerscheins, sowie die Einleitung eines Ermittlungsverfahrens.

